



Pièces	5 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	W-02VTDD
Prix	9 000 €

Paris 6^{Eme} Appartement à louer (75006)

Disponible à partir de MI-août. Appartement meublé situé rue du cherche midi, dans le très prisé 6eme arrondissement de paris. Ce logement spacieux et élégant se compose d'une entrée avec placard de rangement, d'un vaste et lumineux séjour, d'une grande salle à manger, d'une cuisine moderne complètement aménager et équipé. Il comprend également 3 grandes chambres avec placards dont une avec sa salle de bains et toilettes privatives, une 4ème chambre avec un lit simple, une deuxième salle de bains dans le couloir puis deux toilettes séparés. Dpe : D,155kwep/ ges: 36kgeqco/dpe antérieurs ...

Available from august. Furnished family apartment located rue du cherche midi, in the popular 6th arrondissement of paris. This spacious and elegant accommodation consists of an entrance with storage cupboard, a large and bright living room, a large dining room, a fully fitted and equipped modern kitchen. It also includes 3 large bedrooms with wardrobes, one of which has its own bathroom and toilet, a 4th bedroom with a single bed, a second bathroom in the corridor and two separate toilets. Dpe: D,155kwep/ and 36kgeqco/energy rating delivered before 2021rent : 9,000 euros all charges ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

